



Definirá el PAN al candidato a la gubernatura y alcaldía de Puebla en la coalición Va por México, deja entrever Santiago Creel

Santiago Creel Miranda, líder nacional del PAN, dejó entrever que será Acción Nacional el que defina a los candidatos a la gubernatura y a la presidencia municipal de Puebla, dentro de la coalición Va por México, para la elección local de 2024, pese a la insistencia del PRI de impulsar a alguno de sus militantes para ambas postulaciones.

<https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/definira-el-pan-al-candidato-a-la-gubernatura-santiago-creel/>